



Association professionnelle
des chargés de sécurité
transfusionnelle du Québec



L'Association professionnelle des chargés de sécurité transfusionnelle du Québec (APCSTQ) vous annonce la
16^e édition de la Semaine de la sécurité transfusionnelle
Du 10 au 14 juin 2024

C'est sous le thème « *La sécurité transfusionnelle : Notre priorité à sang pour sang* » que l'APCSTQ vous invite à participer aux différentes présentations offertes pour souligner la semaine de la sécurité transfusionnelle

Lien pour le Webinaire du 14 juin disponible auprès des chargés de sécurité transfusionnelle de votre région
Support transfusionnel pour receveurs de greffe de cellules souches hématopoïétiques par Dre Mélissa Boileau, co-directrice de la banque de sang et médecine transfusionnelle, Hôpital Maisonneuve-Rosemont
Présentations disponibles au https://apcstq.com/
Mise à jour en maladie hémolytique du fœtus et du nouveau-né par Dre Valérie Arsenault, hémato-oncologue, CHU Ste-Justine, Montréal
Présentation du Programme national d'Évacuations aéromédicales du Québec-EVAQ par Audrey Frenette, Chef de service, EVAQ



L'APCSTQ souhaite profiter de la Semaine de la sécurité transfusionnelle pour souligner l'engagement de tous les professionnels impliqués à chaque étape du processus transfusionnel.

Merci de faire de la sécurité transfusionnelle votre priorité à 100%!

Marie-Claude Denommé, T.M. Chargée clinique de sécurité transfusionnelle, région 04
Stéphanie Labrie-Bacon, T.M. Chargée technique de sécurité transfusionnelle, région 01